

Rechazan en Argentina la excarcelación de un represor de dictadura por vacaciones



Buenos Aires, 10 ene (RHC) Miles de personas protestan en Argentina contra el fallo que propicia la excarcelación para vacaciones al doctor Norberto Bianco, condenado por robo de bebés de desaparecidos en la última dictadura (1976-1983), que después entregaba a altos cargos.

La Justicia argentina concedió al médico el pasado diciembre dos meses de vacaciones para trasladarse a descansar en la localidad bonaerense de Mar de Ajó (perteneciente al municipio de La Costa), desde la casa en la que ya se encontraba de arresto domiciliario, al norte de la ciudad de Buenos Aires.

Durante el miércoles se desarrollaron en la localidad una serie de actividades enmarcadas bajo el lema 'La Costa libre de genocidas', en las que protestaron por el fallo, explicó el secretario de Derechos Humanos municipal, Alejandro Laregina.

La protesta culminó con una marcha en la que participaron figuras relevantes de organismos, legisladores nacionales y funcionarios locales.

Desde el pasado viernes, organizaciones de derechos humanos buscan con una 'vigilia de la memoria' que la Cámara estudie la nulidad del beneficio concedido por los jueces Julio Luis Panelo y Fernando Canero.

Esta vigilia comunitaria, según indicó en un comunicado la Comisión por la Memoria del distrito, 'ha impedido el arribo del represor', que tendría que haber llegado el pasado sábado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152306-rechazan-en-argentina-la-excarcelacion-de-un-represor-de-dictadura-por-vacaciones>



Radio Habana Cuba